

## NOTA DE PRENSA

Médicos del Mundo, junto con la Facultad de Enfermería, inaugura en la Universidad de Valladolid la exposición sobre Mutilación Genital Femenina *Mi lucha, nuestra lucha*

### **Visibilizar, entender y acompañar, claves para combatir la mutilación genital femenina**

- **La Facultad de Enfermería de la Uva acoge, en el marco del 25N, la exposición “Mi lucha, nuestra lucha” impulsada por Médicos del Mundo**
- **La ONG continúa sensibilizando e informando sobre las consecuencias para la salud de la mutilación genital femenina**
- **Más de 900 personas participaron el año pasado en los talleres de formación y sensibilización de Médicos del Mundo, incluyendo futuros profesionales de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Uva**

*Valladolid, 13 de noviembre de 2024.-* Con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, Médicos del Mundo junto con la Facultad de Enfermería de la Universidad de Valladolid (Uva), visibilizan la mutilación genital femenina (MGF), apostando por la fotografía como herramienta fundamental para crear conciencia y testimoniar las vulneraciones de los Derechos Humanos.

Sensibilizar e informar sobre las consecuencias para la salud de la mutilación genital femenina es uno de los objetivos fundamentales de la exposición. En la lucha contra la mutilación genital femenina (MGF), las y los profesionales sanitarios desempeñan un papel clave para la prevención y detección.

La exposición se suma a las actividades en torno a las MGF que vienen desarrollándose en la Universidad de Valladolid junto con Médicos del Mundo, incluyendo formación sobre esta vulneración de derechos humanos a los y las futuras profesionales en la facultad de Enfermería.

Desde las Naciones Unidas se ha establecido la meta de la erradicación plena de la MGF para 2030 siguiendo el espíritu del Objetivo de Desarrollo Sostenible 5, para lo que se considera necesario realizar esfuerzos coordinados y sistemáticos en los que participen las comunidades en torno a la concienciación sobre los derechos humanos, la igualdad de género, la educación sexual

## CONVOCATORIA PARA MEDIOS

**Evento:** Inauguración de la Exposición “Mi lucha, nuestra lucha”

**Fecha:** Lunes, 25 de noviembre de 2024

**Hora:** 11:00

**Lugar:** Edificio Ciencias de la Salud. Facultad de Enfermería. Universidad de Valladolid

### CONTACTO DE PRENSA:

**Médicos del Mundo:** María Díez (98358 463 /689700213 /  
[maría.diez@medicosdelmundo.org](mailto:maría.diez@medicosdelmundo.org))

